

Projekt Fred Ohenhen

Seit Juni 2021 läuft im Haus Lustbühel das Projekt "IKU (Interkulturelle Bildungsarbeit im Kindergarten)- spielend erleben". Die Idee dahinter ist, Kindern schon im frühestmöglichen Alter positive Erfahrungen mit Menschen aus anderen Kulturen zu ermöglichen.

Es geht darum, Kinder für die Vielfalt unserer Gesellschaft zu sensibilisieren, damit sie Diversität erkennen und schätzen lernen und Anderen, unabhängig von Alter, Geschlecht, Herkunft, Hautfarbe oder Religion, Akzeptanz und Respekt entgegenzubringen. Gemeinsam wird mit viel Spaß gesungen, getanzt, getrommelt, T-Shirts bedruckt und Feste gefeiert.

